

Fecha: 02-05-2025
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: **660 alumnos de colegios municipales de La Calera participarán en el programa Súper Sano de Sopralval**

Pág. : 16
 Cm2: 301,7
 VPE: \$ 410.338

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

660 alumnos de colegios municipales de La Calera participarán en el programa Súper Sano de Sopralval

Se trata de una iniciativa que se desarrolla hace más de 20 años en la Región de Valparaíso y que busca promover hábitos de vida saludable al interior de establecimientos educacionales

660 alumnos pertenecientes a 10 colegios municipales de La Calera serán parte del programa Súper Sano de Sopralval gracias a un convenio de colaboración entre el municipio y la empresa.

Se trata de una iniciativa que se desarrolla hace más de veinte años en la Región de Valparaíso y que busca promover hábitos de vida saludable en niños y niñas de primero a cuarto básico pertenecientes a establecimientos educacionales. Lo anterior, a partir del desarrollo de temáticas como la alimentación equilibrada, higiene personal y de alimentos, correcto descanso, actividad física y cuidado del medioambiente.

En el marco de la ceremonia de firma de este

acuerdo, realizada en la Escuela Santa Rosa del Huerto, el alcalde de la comuna de La Calera, Jhonny Piraino, valoró la iniciativa destacando que, "estoy muy contento de poder materializar la firma de este convenio con Sopralval, lo que permitirá potenciar los estilos de vida saludable al interior de los establecimientos educacionales de La Ligua, Nogales, Hijuelas, Limache, Quilpué y Villa Alemana".

Durante la primera semana de mayo comenzarán a desarrollarse los talleres en los colegios de La Calera para luego continuar en los establecimientos educacionales de La Ligua, Nogales, Hijuelas, Limache, Quilpué y Villa Alemana.

